

Pressemitteilung

Ehemaliger Sparkassenvorstandsvorsitzender Hans Kauhsen verstorben

Hans Kauhsen, langjähriger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Aachen, ist Anfang dieser Woche im Alter von 85 Jahren verstorben.

Seine berufliche Karriere startete Hans Kauhsen 1955 mit einer Ausbildung bei der damaligen Kreissparkasse Aachen. Schon 1973 wurde er in den Vorstand berufen und prägte fortan die Geschicke der Sparkasse entscheidend mit. Kauhsen gehörte zu den maßgeblichen Initiatoren der erfolgreichen Vereinigung der beiden Aachener Sparkassen zur Sparkasse Aachen im Januar 1993. Ab 1995 stand er bis zu seinem Ausscheiden im Juni 2001 als Vorstandsvorsitzender an der Spitze der neuen Sparkasse. Kauhsen war von Beginn an klar, dass eine fusionierte Sparkasse Aachen mehr sein wird, als die Summe der beiden bereits sehr erfolgreichen einzelnen Sparkassen. Und die neue Sparkasse Aachen gehörte sofort immerhin zu den 15 größten Sparkassen Deutschlands. Erfolg und Größe sind dabei aber nicht Selbstzweck, sondern dienen immer dazu, moderne und umfassende Angebote für die Kundinnen und Kunden vorzuhalten, gleichzeitig die Aachener Region weiterzuentwickeln und das Gemeinwohl für die Bürgerinnen und Bürger zu fördern.

Hans Kauhsen zeichneten neben seiner fachlichen Qualifikation ganz besonders seine Tatkraft und sein Pragmatismus aus, mit dem er immer wieder Dinge auf seine ganz besondere Art und oft auch mit einem verschmitzten Lächeln voranbrachte.

In seiner Sparkassenzeit hat Hans Kauhsen viele Themen angestoßen und umgesetzt. Sehr am Herzen lag ihm die Förderung hochbegabter junger Menschen, die sich in unter anderem in der Gründung der Bürgerstiftung der Sparkasse Aachen manifestierte. Auch der Bau der



Pressemitteilung

Elisengalerie im Herzen von Aachen ist entscheidend mit Hans Kauhsen verbunden.

Daneben gehörte Kauhsen verschiedenen Gremien und Ausschüssen der Sparkassen-Finanzgruppe an, wie beispielsweise dem Obleuteausschuss des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes und dem Aufsichtsrat der Sparkassen-Informatik-Systeme West GmbH.

In der Aachener Region engagierte er sich unter anderem als Mitglied der Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer Aachen sowie der Vollversammlung der Handwerkskammer Aachen und in verschiedenen Aufsichtsräten beispielsweise bei der AGIT, bei Wohnungsbaugesellschaften und Wirtschaftsförderungsgesellschaften. An der Gründung der S-UBG AG - Unternehmensbeteiligungsgesellschaft für die Regionen Aachen, Krefeld und Mönchengladbach im Jahre 1988 war Kauhsen maßgeblich beteiligt.

Darüber hinaus war Hans Kauhsen viele Jahre Aufsichtsratsmitglied im Aachen-Laurensberger Rennverein e. V., Vorsitzender des Fördervereins des Grenzlandtheaters und Mitglied des Stiftungsrates des Internationalen Karlspreises.

Die Sparkasse Aachen ist Hans Kauhsen zu großem Dank verpflichtet.

Aachen, 10. Mai 2023

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 444 34500
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de
www.sparkasse-aachen.de